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CAE NIÑO EN 
AGUA HIRVIENDO

Erika: Cuéntenos, ¿qué paso con Axel?.
Francisca: Un día puse agua caliente para bañarme ya había bajado 
el bote en la cocina, Axel no estaba había ido con su papá a jugar 
pelota cuando llegaron ya había oscurecido, como en mi cocina no 
hay luz estaba muy oscuro, su papá iba aprender un cigarro y se 
fue a la cocina  yo fui al baño, Axel se fue detrás de él y es cuando 
se cayó dentro del bote yo escuché que estaba gritando, cuando 
me meto a la cocina ya estaba dentro del bote; después lo lleva-
mos para Citzingo ahí le lavaron y le echaron pomada y suero.

Erika:¿Qué le dijeron los doctores de su niño?.
Francisca: Pues que a lo mejor no iba a aguantar, que se podía morir que 
mejor lo iban a llevar a Houston un mes y le pusieron injertos, cuando llegó de Houston tenía 
llagas en los injertos.

Erika:¿Cómo le aplicó la Tintura de Yerbas en Gel?.
Francisca: Se lo pusimos directamente en los injertos le ardía un poco pero con el Gel le esta-
ban sanando sus injertos, donde tenía viva la carne le eché el Gel y al siguiente día ya se estaba 
cicatrizando.

Erika: Nati, usted ha participado en que Axel en éste momento tenga una excelente salud des-
pués de su accidente, cuando el niño llegó a tus manos ¿cómo llegó?.
Natividad: Bastante mal sumamente quemado y con los injertos recién puestos y en un grito 
porque no podía estar de ninguna forma de tan mal que venía con su quemada, de la Fundación 
Michou y May lo mandaron con medicamentos para que sanaran sus quemadas y una pomada 
que en la primera aplicación el niño no dejaba de llorar, se suponía que con esa crema se iba a 
sanar a largo plazo en meses; un día decidimos ponerle el Gel, le pusimos un poco en la espalda 
se lo untamos el sábado en la mañana y para el sábado en la noche le revisé y sanó.
Le aplicaba el Gel en abundancia una vez al día, se le ponían sus 
gasas y lo envolvimos como momia para cuando se le quitaban 
las gasas al día siguiente vimos que todas la llagas habían deja-
do de sangrar y ya no lloraba, automáticamente dejó de llorar 
y pudo dormir, porque el Gel de la Tintura de Yerbas le quitó la 
comezón, el dolor, el ardor ya no usa ninguna venda y el Gel le 
volvió toda su piel en su lugar; Axel ya esta sanando y actual-
mente tiene mucha agilidad.

• A tres mese de sufrir graves quemaduras, el Gel de 
Yerbas del Dr. Javier A. Gómez le ayudó a cicatrizar 
sus injertos.
• Actualmente ya no usa ninguna venda.

Socio: Ma. Natividad Mora Pérez (Francisca Castillo, 
Mamá de Axel) Edad: 50 años Núm Socio: 1019293 
Del Cuauhtémoc Padecimiento: Niño con quemadu-
ras de tercer Grado Entrevistador: Erika Sandoval.
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Erika: ¿Cuál ha sido su experiencia con la Tintu-
ra de Yerbas de ALECOS?
Honorino: Pues gracias a la Tintura de Yerbas 
me estoy componiendo, tengo 25 años con áci-
do úrico, llevó 5 meses de estar consumiendo 
la Tintura de Yerbas y me siento mejor.

Erika: ¿Qué síntomas tenía con esta enfermedad?
Honorino: En las coyunturas se me iban haciendo bolas del mismo líquido, se hacía como 
piedra y va molestando la articulaciones el movimiento de los brazos, las rodillas de todo 
tu cuerpo, es doloroso, en tiempo de frío, en tiempo de calor,  es muy molesto.

Erika: ¿En qué dosifi cación empezó a tomar la Tintura de Yerbas?
Honorino: Cuando llegué al Club Naturista Alecos me dijeron que 
era una tapita de la Tintura, pero yo no sentía nada de alivio y 
por mi cuenta aumenté a dos copitas de la tapita de la Tintura 
y ahora ya es una medida de media copita del caballito en 
porción de tres veces al día, sin rebajarla.

Erika: ¿ cómo se ha sentido?
Honorino: Pues mejor las dolencias son menos, ya puedo 
subir y bajar escaleras, el ácido que tenía acumulado en el 

codo no me dejaba 
hacer movimientos 
pero ya se reventó y 
está saliendo todo, ya 
atengo movimiento en 
las manos, en los brazos y 
en las piernas.

Erika: Honorino, únicamente toma la Tintura de Yer-
bas o también se la coloca en las extremidades.
Honorino: Uso el Gel de Tintura de Yerbas, me doy 

masaje en mis piernas, ya no consumo el medicamento que me daban en el Seguro, me he 
sentido mejor con la Tintura; a mí ya me iban a quitar un riñón por tanto medicamento que 
me estaban dando y con la Tintura he visto que se me limpió el riñón, se me está controlan-
do el ácido úrico y también mi presión alta, ya todo está en su normalidad.

SE LE HABÍA ACUMULADO EL ÁCIDO ÚRICO 
EN UNO DE SUS CODOS

• Ahora va drenando poco a poco el ácido que tanto le 
molestaba

Socio: Honorino Visuet Edad: 50 años Núm 
Socio: 1021344 Valle de Chalco Edo. Méx. 
Padecimiento: Ácido Úrico Entrevistador: 
Erika Sandoval.
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EL CÁNCER HABÍA DEJADO SECUELAS 
EN SU VIDA

Erika:  Antonieta,¿Por qué empezó a tomar la Tintura de Yerbas de ALECOS?,
Antonieta: Yo vine porque tenía dolor en mis pulmones, un dolor insoportable; en el mes de 
enero me empezó a dar taquicardia y la verdad me dio miedo; también tenía dolor de riñón, 
tenía una contractura muscular porque hace cinco años me detectaron cáncer cérvico-uterino 
en el Instituto Nacional de Cancerología de Tlalpan, ahí tuve un tratamiento muy drástico de un 
año. Antes de que me extirparan la matriz tenía un mioma que pesó 2.750 kilogramos casi del 
tamaño de un bebé los demás eran miomas medianos y pequeños; lo que me explicó el doctor 
es que mi matriz estaba invadida de miomas.

Erika: ¿Logró eliminar completamente el cáncer?
Antonieta: Sí, afortunadamente pero las secuelas me afectaron los huesos, porque recibí Radio-
terapia del aparato 1200 que es el aparato más fuerte y luego Braquiterapia, me habían dicho 
que iba a tener algunas complicaciones pero que supuestamente iban a ser pasajeras y no fue 
así pasa el tiempo y se te van agudizando más los dolores.

Erika:  En el momento en el que decide tomar la Tintura de Yerbas, ve la mejoría en tu salud.
Antonieta: Claro en mi salud, en mi estado anímico, en todo se ve, siento mucha energía, tengo 
una mente positiva y sí efectivamente, dije adiós dolores ya no hay dolores; la Tintura de Yerbas 
me ayudo con mi salud y pensé que hubiera pasado si ese la hubiera conocido antes talvez no 
me hubieran quitado la matriz.

• Ahora le dice 
adiós a todos sus 
dolores, gracias a la 
Tintura de 
Yerbas de Alecos

Socia: María Antonieta Alda-
ríz Edad: 45 años Núm Socio: 
1022725 Cuautitlan Izcalli 
Padecimiento: Contractura 
muscular causada por Radio-
terapia Entrevistador: Erika 
Sandoval.

Erika: Señora María de Jesús, ¿cuál ha sido su experiencia con la 
Tintura de Yerbas de ALECOS?

María: En un inicio yo sentía mucha incredulidad y al paso de los 
días que se va uno mejorando y sintiendo mejor creo que es muy 
gratifi cante porque uno va recobrando su salud poco a poco por-
que para enfermarse fueron muchos años y pues hay que tener 
paciencia para ser sano.

ELLA TENÍA LAS PIERNAS DEFORMES
• Ahora camina muy feliz por el camino de la salud

Socia: María de Jesús López Cervantes Edad: 48 años Núm Socio: 
1022117 Tlanepantla, Edo. de Méx. Padecimiento: Rodillas deformes En-
trevistador: Erika Sandoval.

María de Jesús López Cervantes
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Erika: ¿Cuál era la afección que usted padecía?
María: Creo que era toda una enciclopedia de enfermedades, pero lo que realmente me afec-
taba eran mis rodillas tuve dos choques en camiones y de ahí mis problemas desde hace 11 
años, se me infl amaban demasiado yo me ponía mis pomadas iba al doctor y otra vez me vol-
vían a torturar las molestias, al tomar diariamente media tapa de la Tintura de Yerbas sentí la 
mejoría. Al tercer día sentía todas las piernas como si me las fi letearan los músculos, pero des-
pués de esos tres días pude levantar la rodilla ya podía a levantar la otra, ya podía arrodillarme 
lo que no había conseguido hacía unos 3 o 4 años y eso para mi me dio bastante gusto
Yo ya rengueaba debido a que ya tenía el cartílago desgastado, ya no podía bajar las banquetas 
ya pasaba una avenida con miedo porque las rótulas se me salían de lugar, tenía que esperar 

que me volvieran a tronar y volviesen a su lugar, buscando realmen-
te componerme anduve donde quiera usando pomadas, medica-

mentos y nada, ya tenía un absceso enorme detrás de la pierna 
izquierda, y gracias a la tintura ese absceso también desapareció 
en un lapso increíble, en este momento le estoy contando esto 
después de 11 años, en verdad que la bola desapareció.

Erika: ¿Usted qué le podría decir a esas personas que no 
creen?
María: Pues que la tomen como una alternativa que no van a 

perder nada, es más, van a salir ganando, prueben la tintura, es 
más fácil que ganen a que pierdan; si ya visitaron tanto doctor, 

tanto curandero o tanto yerbero, yo pienso que van a salir muy 

Erika: Señor Oscar, ¿cuál ha sido su experiencia con la Tintura de Yerbas de ALECOS?.
Oscar: Desde el 97 empecé a tener problemas de hemorroides, tenía una vida tan infeliz, el 
recto lo sentía tenso por dentro y sí es cierto se siente como si te estuvieran abriendo o jalando 
y si tosía sentía yo horrible y pasaba mucho tiempo en cama, sangraba de una manera terrible, 
hasta estando de pie, no podía contener el sangrado, nada más sentía la hemorragia.
En estos años use veinte mil cosas, supositorios, baños de asiento, fui hasta con brujos aquí al 
mercado de Sonora y es cierto me dieron cada cosa, uno se desespera tanto es tan trágico éste 
padecimiento, es tan terrible no puedes caminar derecho, en tiempos de calor Dios nos libre, 
en mi trabajo era subir, bajar, estar en el coche, de verdad las hemorroides son una maldición, 
palabra de honor, bueno no se lo deseo ni a mi peor enemigo; pero ahora lo digo muy enserio, 
no encuentro las palabras de agradecimiento lo puedo gritar a la calle, en la Latino pararme en 
un megáfono, de cómo estaba a cómo estoy y de la vida que yo llevaba a la vida que yo tengo 
actualmente gracias a la Tintura de Yerbas nada que ver.

DURANTE 10 AÑOS SUFRIÓ 
DE HEMORROIDES

Socio: Oscar Guillermo Escarzada Velásquez Edad: 53 años 
Del Cuahutémoc Padecimiento: Hemorroides Entrevistador: 
Erika Sandoval.

• Sus hemorroides le sangraban estando de pie.
• Se dio una oportunidad de cambiar su vida, y   
  ahora vive saludable y feliz.
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ERIKA: ¿CUÁL HA SIDO SU 
EXPERIENCIA CON LA TINTURA 
DE YERBAS DE ALECOS?
MERCEDES: MARAVILLOSA 
PORQUE DESDE HACE TRES 
AÑOS ME DETEC TARON VITÍLI-
GO, YO VINE UN MARTES A LA 
REUNIÓN DE PRESENTACIÓN 
DE ALECOS Y AHÍ ME REGALA-
RON LA TINTURA DE YERBAS, 
ME LA EMPECÉ A TOMAR COMO NOS DIJERON Y EN 
MENOS DE TRES MESES QUE TENGO DE ESTAR TO-
MÁNDOMELA Y GRACIAS A DIOS MIS MANCHAS SE 
HAN ESTADO PONIENDO EN MI COLOR, YA ES MUY 
POQUITO LO QUE TENGO DESPIGMENTADO.  
ERIKA: ¿CÓMO SE DIO CUENTA DE QUE LA TIN-

TURA DE YERBAS 
LE ESTABA AYU-
DANDO?

MERCEDES: AL 
INICIAR A TOMAR 
LA TINTURA DE 

YERBAS PARA EL VITÍLIGO, ME 
EMPEZÓ A AYUDAR EN OTRAS 
ENFERMEDADES; YO SUFRÍA 
DE MALA CIRCULACIÓN EN MIS 
PIERNAS Y POR LAS TARDES YA 
TENÍA MUY INFLAMADOS LOS 
PIES, TODOS LOS DÍAS ME DA-
BAN CALAMBRES Y DESDE QUE 
INICIÉ MI DEPURACIÓN YA NO 
ME DAN CALAMBRES, YA NO 

SE ME HINCHAN LOS PIES YA NADA DE ESO TENGO 
AHORA.
ERIKA:¿EN CUÁNTO TIEMPO VIO MEJORÍA EN SU 
SALUD?
MERCEDES: PARA MI CIRCULACIÓN Y RODILLAS 
OCHO DÍAS Y PARA MI VITÍLIGO COMO MES Y MEDIO 
QUE VEO LA REACCIÓN QUE VOY TENIENDO.
ERIKA:¿QUÉ RECOMENDACIÓN LE DARÍA A LA 
GENTE QUE NO CREE EN LA TINTURA DE YERBAS DE 
ALECOS?
MERCEDES: QUE SE DEN UNA OPORTUNIDAD Y QUE 
VEAN QUE NO ES CUENTO, PORQUE LUEGO PIENSAN 
QUE NO ES CIERTO, AYUDA MUCHO Y LO DICE UNA 

PERSONA QUE TENÍA MUCHAS ENFERME-
DADES Y QUE GRACIAS A LA TINTURA DE 
YERBAS YO ME HE SENTIDO BIEN Y QUE 
VEAN LOS RESULTADOS.

Erika: Sus hemorroides, ¿han desaparecido?.
Oscar: Ya no la tengo y si aquí hay médicos que me chequen, es que me siento súper bien es 
que me siento increíble, además de tomar la Tintura de Yerbas también me la pongo y es como 
si te pusieras un pedazo de cautín, irrita por supuesto que irrita, pero no es nada comparado con 
el benefi cio, es cierto lo que dicen ustedes ¡Ponte y Toma Tintura y Seguro te Cura!, yo no estoy 
comprado ni vendido, ni soy palero ni nada. A la gente que no cree les digo que no hay nada 
que perder, si no les hace bien tampoco les va a hacer mal pero lo más importante que con tan 
poco… pueda cambiar uno, yo los invitaría a que hicieran la prueba no pierden nada, gastas más 
en ir al cine un jueves, de verdad se los digo a la gente que no cree, inténtenlo tienen más que 
ganar que perder.

PENSABA QUE SU VIDA ESTARÍA MARCADA.
• GRACIAS A LA TINTURA DE YERBAS DE ALECOS, EL VITÍLIGO ESTA DESAPARECIENDO.

SOCIO: MERCEDES ALCALÁ CHÁVEZ EDAD: 50 AÑOS NÚM SOCIO: 1023537 DEL. IZTAPALA-
PA PADECIMIENTO: VITÍLIGO ENTREVISTADOR: ERIKA SANDOVAL.
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Erika:¿Cuál ha sido su experiencia con Club Naturista ALECOS?
Georgina: Ha sido maravillosa que quiero compartir con todas las personas que padecen de 
cualquier enfermedad y que no encuentran una solución para su enfermedad. Yo tengo siete 
meses piedras en la vesícula viliar, estas piedras ya estaban en el conducto para bajar al páncreas 
y era muy peligroso porque me podía dar una pancreatitis. Me internaron en el Seguro y empe-
zaron a darme un tratamiento para operarme; en ese tiempo ya me tomaba la Tintura de Yerbas 
de Alecos a escondidas sin que los doctores me vieran y a los siete días me sentía bien ya quería 
salirme del hospital pero a la siguiente mañana pasa el cirujano y me dice que no desayunara 
porque a las 10 la bajan a quirófano. 

Erika:¿O sea que siempre sí la operaron?
Georgina: Sí me operaron que porque ya estaba programada ya estaba lista para la operación, 
en la cirugía el doctor me sacó una radiografía para ver hasta dónde estaban las piedra y él se 
asombró de ver que ya no había piedras en la vesícula, solamente encontró una que fue la que 
me saco. 

Erika: Previo a esto ya llevaba 20 días tomando la Tintura.
Georgina: Sí, yo pienso que fue la Tintura de Yerbas de ALECOS la que me ayudó a deshacer las 
piedras porque yo no tomé nada más, después de la operación me lave la herida con la Tintura 
de Yerbas y vi que se iba cicatrizando. Hasta el momento me sigo tomando mi Tintura y gracias a 
Dios no necesite ningún medicamento para mi recuperación; en este momento me siento muy 
bien, yo creo que si hubiera tomado la Tintura desde antes hubiera evitado la operación.

• El uso de la Tintura de Yerbas deshizo
 las piedras en su vesícula.

Socio: Georgina Rendón Viveros Edad: 62 
años Núm Socio: 1022390 Del. Gustavo A. 
Madero Padecimiento: Piedras en la vesícu-
la  Entrevistador: Erika Sandoval.

Erika: Sra. Yolanda díga-
nos, ¿cuál ha sido su expe-
riencia con Club Naturista 
ALECOS?.
Yolanda: Yo tenía una 
fístula perianal que me 

maduro en 15 días, tenía bastante dolor, secreción, infl amación, dolor, irritabilidad y bastante 
nerviosismo. Un día escuché la 1260 y me enteré de la Tintura de Yerbas de Alecos,  hable por 
teléfono me regalaron un goterito y me empecé a tomar 30 gotas en la mañana, antes de la 
comida y antes de la cena una semana y la segunda semana empecé a tomar 60 gotitas y me 

EN 15 DÍAS SE LIBRÓ DE UNA
FÍSTULA PERIANAL

• El médico se sorprendió de que su diabetes 
no afectó la cicatrización.

Socio: Yolanda Moreno Edad: 51 años 
Núm Socio: 1023709 Del. Iztapalapa 
Padecimiento: Fístula Perianal Entre-
vistador: Erika Sandoval.

AUNQUE YA NO TENÍA PIEDRAS EN LA VESÍCULA 
LOS MÉDICOS DECIDIERON OPERARLA
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bajó la temperatura y me quitó la secreción que yo tenía y mi mejoría fue en 15 días .

Erika: Y únicamente la tomó o también la aplicó.
Yolanda: No, también la aplicaba porque me tenía que hacer tres veces aseo, como dicen que 
la Tintura de Yerbas se puede aplicar, yo me la ponía en la fístula y sentía mucha tranquilidad, se 
me quitaba el dolor; al hacerme las curaciones me tenía que exprimir y me dolía bastante, pero 
la Tintura de Terbas me ayudó. Lo maravilloso es que en 15 días me dio de alta el doctor y me dijo 
que cómo era posible que me cicatrizaran tan bien las heridas que me hizo para sacarme que se 
sorprendía mucho por mi cicatrización.

Erika: Ahora que ya se encuentra bien, ¿qué le podría decir a la gente que no cree en la Tintura 
de Yerbas?
Yolanda: Que sí lo crean, que sí es verdad que lo prueben no pierden nada yo no solamente pa-
decía eso, soy diabética y el médico me recetaba medicamento porque mi azúcar era siempre de 
300, y ahora me hice un estudio de glucosa y ya bajo a 186, hasta el médico me dijo que no soy 
diabética que ya no necesito tomar medicamentos me ha bajado la depresión, la irritabilidad; 
para mi la Tintura de Yerbas es como oro líquido, yo no quiero desperdiciar ni una gotita.

Erika: Juanita, cuéntenos ¿cuál ha sido su experiencia en 
Club Naturista ALECOS?
Juanita: Yo sufrí mucho buscando alternativas para mi 
asma bronquial que me duró 14 años, recurrí primero a la 
alopatía a los sprais y broncodilatadores, pero me alteraban 
mucho los nervios y después acudí a ponerme una vacuna 
en el brazo; pero ahora me di cuenta que son paliativos por-
que nunca encontré la sanación total. Yo conocí la Tintura 
de Yerbas hace tres meses me tomó una tapa tres veces al 
día y hasta el momento ya no me dan las crisis y he notado 
que expulso las fl emas que estaban alojadas y que ahorita 
la Tintura de Yerbas me ayuda a expulsarlas. No ha habido 
necesidad de usar nada, no estoy tomando ningún medi-
camento.

Erika: ¿Cómo se siente ahora con la Tintura de Yerbas de ALECOS?
Juanita: Me siento muy bien porque he notado que mi cansancio se ha disminuido muchísi-
mo ahora tengo mucha energía, mi estado de ánimo se ha mejorado también. Ahora que los 
médicos me han revisado y escuchan mis pulmones se quedan sorprendidos, me preguntan si 
ahora  en los cambios de clima no he tenido alteraciones y les digo que no, me comentan que 
me escucho muy bien que se oyen limpios mis pulmones. Antes me visualizaba que iba a andar 
con mi carrito, con mi tanque de oxígeno para todos lados y dije no yo no quiero eso para mí.

Erika: Ahora que usted se siente bien, ¿qué podría decirle a la gente que no cree en la Tintura 
de Yerbas de Alecos?
Juanita: Para esas personas que han batallado también, que han tocado puertas en cuestión 
de encontrar la salud, que se den la oportunidad de conocer ésta Tintura de Yerbas tan maravi-
llosa, para que vean y prueben que realmente pueden encontrar su alivio porque la verdad no 
es un paliativo es alivio el que vana encontrar y van comprobar que esto nos va a llevar a una 
mejor calidad de vida.

VIVIÓ CON ASMA BRONQUIAL 
POR 14 AÑOS

Socio: Juana Meléndez Edad: 54 
años Núm Socio: 1023162 Los 
Reyes la Paz, Edo. de México 
Padecimiento: Asma Bronquial 
Entrevistador: Erika Sandoval.

• Su vida cambió cuando conoció Club Naturista ALECOS. 
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Erika: ¿Cómo fue que usted llegó a Club Naturista Ale-
cos y conoció la Tintura de Yerbas del Dr. Javier A. Gó-
mez?
Gloria: Yo conocí la Tintura porque estaba enferma de 
Colitis Ulcerosa Crónica e Inespecífi ca, así fue el diag-
nóstico que me dio el doctor, en agosto del 2002. 
Me dijeron que era una enfermedad incurable, que no 
sabían por qué me había dado, que podía ser hereditaria, que era emocional también y que no 
tenía curación, que nada más la iban a controlar con medicamento y que poco a poco me iba a 
ir agravando, que iba a ir perdiendo más peso y que iba a llegar el momento en que se me iba a 
internar para hacerme una transfusión de sangre y o para quitarme un pedazo de intestino. 

Erika: ¿Cómo se sentía usted, qué síntomas tenía?
Gloria: Bueno primeramente  me sentía muy infl amada del estómago, hasta llegue a usa ropa 
de maternidad, tenía mucho dolor y después ya comencé a sentir muchas ganas de ir al baño 
cada rato, el ir al baño era muy doloroso, cada vez dolía más y se hacía muy poquito y con sangre 
y la sangre no era fresca sino era negra y con mucosa, no aceptaba los alimentos, me iba debili-
tando, se me bajaron las defensas.

Erika: Y después de que le diagnostican ésta Colitis Nerviosa, ¿cuánto tiempo paso para que 
usted conociera o hiciera uso de la Tintura de Yerbas?.
Gloria: En marzo del 2003 comencé a tomar la Tintura de Yerbas y lo que noté es que el dolor 
desapareció, cuando me la tome la primera vez sentí que me cayó como una bombita en el es-
tómago, pero en cuestión de minutos se desapareció ese malestar y me sentí bien, me levante, 
fui a buscar qué comer, ya no devolví el estómago. Comencé a tomar una tapita en ayunas en 
un vaso de agua, leche o jugo y una tapita a medio día antes de comer y una tapita antes de 
acostarme; también empecé a ponerme enemas o lavados intestinales y la primera vez que me 
la puse si me asusté mucho pues haga de cuenta que había comido unos dos litros de clara de 
huevo, siento que era pura fl ema o mucosidad que tenía en el intestino… 

Erika: ¿Y usted volvió a hacerse algún análisis, algún estudio, ir al médico para ver si había esta 
mejoría, para aclarar un poco el sí ya estoy bien?
Gloria: Regresé como en un año, bueno de hecho en el Hospital General tenía mi cita cada mes, 
cada mes pero cuando vieron que iba mejorando me fueron espaciando más las citas  ya des-
pué s eran cada tres meses.

Erika: Si usted tuviera la posibilidad de hablar con gente que no conoce la Tintura de Yerbas 
Alecos, porque bueno se llega a dar el caso, ¿usted que podría decirles?
Gloria: Pues que prueben y se darán cuenta que sí les ayuda porque no nada más soy yo hay 
muchas personas que sí sienten mejor; mucha gente no se la quiere tomar por el sabor pero 
pues a lo mejor no se siente tan mal, pero la verdad yo sí sentí, tuve miedo cuando estuve en-
ferma, me dio terror de pensar que ya me iba a morir y pues que no es necesario llegar hasta 
ahí, desde antes puede tomarse uno la Tintura de Yerbas, ir limpiándose además de tener una 
alimentación natural.

LA COLITIS NO LA DEJABA VIVIR TRANQUILA
• Tomó y colocó la Tintura de Yerbas y recuperó su salud.

Socia: Gloria Hernández  Edad: 47 años  
Núm Socia: 15623 Valle de Chalco Edo. 
de México. Padecimiento: Colitis ulcero-
sa crónica. Entrevistador: Erika Sandoval
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Erika: ¿Qué enfermedad o afección padecía?.
Yolanda: Yo tenía vitíligo, pero además de vitíligo te-
nía alergias, depresión, y tenía problemas con mi co-
lon; además tenía estreñimiento, entonces me costaba 
mucho trabajo ir regularmente al baño, cuando conocí 
club Naturista ALECOS tenía ya la esperanza de una 

mejor calidad de vida, empecé a leer todos los testimonios y el que más me impresionó fue de 
un joven que en 10 días se había quitado un tumor gástrico, entonces yo decía cómo puede 
ser que en 10 días tomando la cantidad de Tintura y él se tomaba medio vaso de Tintura de Yer-
bas, entonces pensé bueno voy a experimentar y voy a tomar medio vaso de Tintura  de Yerbas 
y empecé a darme que mi salud estaba cambiando que mis problemas de salud estaban des-
apareciendo, mi piel se veía mejor, ya no tenía alergias, adiós depresión y dolor en el colon.

Erika: ¿Qué le decían los médicos del vitíligo?.
Yolanda: Me comentaban que el vitíligo no sanaba, que era una enfermedad emocional que 
era muy difícil que sanara, pero dentro de mi corazón había la esperanza, me decían que no 
iba a curarme, entonces yo empecé a investigar muchísimas cosas y fue así como conocí la 
Tintura de Yerbas. 

Erika: Finalmente, si usted tuviera la oportunidad de hablar con gente que por alguna razón 
no conoce o no cree en la Tintura de Yerbas, en los benefi cios que tiene la Tintura del Dr. Javier 
A. Gómez, ¿usted qué les podría decir?
Yolanda: Pues que se dieran la oportunidad de poderlo experimentar, que se dieran la oportu-
nidad de tomar la Tintura de Yerbas de Alecos y que permitieran a la naturaleza obrara en ellas 
y tener fe en Dios, la Tintura no tiene efectos secundarios porque es completamente natural. 

SIENDO ENFERMERA SE DIO UNA OPORTUNIDAD 
Y CAMBIÓ SU VIDA

Socia: Yolanda López  Edad: 66 años  Núm So-
cia: 17094 Villahermosa Tabasco Padecimiento: 
Vitiligo Entrevistador: Erika Sandoval

Erika¿ Qué padecimiento o afección te-
nía usted antes de conocer Club Naturista 
Alecos?
Pilar: Yo sufría de la presión, me daban para los bochornos, estuve apunto de derrame cerebral 
varias veces por la presión tan alta, un día mis hijos me dieron a conocer la Tintura de Yerbas y el 
primer día que yo me la tomé empecé con la crisis depurativa yo empecé a tomar dos cápsulas 
porque me dijeron que equivaldría a media tapa, pero luego subí la dosis a tres cápsulas, como 

VIVIÓ POR MUCHO TIEMPO CON 
EL ENEMIGO SILENCIOSO

• Estuvo a punto de vivir un 
derrame cerebral.

Socia: Pilar Orta Díaz  
Núm Socia: 20178 
Del. Magdalena Con-
treras. Padecimiento: 
Hipertensión, Diabetes 
Entrevistador: Erika 
Sandoval
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también padezco de estreñimiento crónico tardaba tres o cuatro días en ir al baño pues decidí 
tomarme cuatro cápsulas y que maravilla comencé a obrar, lo mejor es que me ayudó con la dia-
betes, siempre estuve casi en 300 y ya luego con la Tintura de Yerbas empecé a bajar mi glucosa; 
en este momento estoy en 152.  Y ahorita me siento mucho mejor. 

Erika: ¿Y qué le ha dicho el médico de que su azúcar?.
Pilar: Ya no fui, a mi me dijeron que aquí en Club Naturista Alecos iba a obtener todos los be-
nefi cios de mi salud y dije haber voy a ver si es cierto, de todas maneras con los medicamentos 
no bajaba la glucosa y eran muchas las pastillas, para la presión y no bajaba, sé que aquí voy a 
encontrar mi salud plena y duradera. 

Erika: Usted, ¿cómo decidió hacer uso de la Tintura de Yer-
bas?
Eduardo: Yo soy diabético desde hace 14 años y el pasado 
10 de enero del 2007 yo tuve una infección en uno de mis 
pies, pero no sentí molestia, ardor, comezón o algo, si no que yo pensé que era una cosa muy 
leve, pero conforme paso el tiempo se me empezó a infl amar mi pie, empecé a ver que se me 
estaba pudriendo parte de mi piel y de la carne, fui a consulta a mi médico familiar y me recetó 
pero yo estaba empeorando, después al no ver mejoría mi médico amablemente me mandó 
hacer unas placas, estudios y me citaron para el ocho o diez de junio para amputarme uno de 
mis pies.
En la búsqueda de mi salud conocía aun doctor y él me recomendó la Tintura de Yerbas de 
Alecos y también el Gel de Extracto de Yerbas me lo empecé a aplicar y en quince o veinte días 
yo ya estaba sanado.

Erika: ¿En qué dosifi cación tomó usted la Tintura?
Eduardo: Yo me empecé a tomar una tapita de Tintura de Yerbas de Alecos veinte minutos 
antes de cada alimento, posteriormente auméntele la dosis a dos tapas y así lo hice y en quince 
días yo estaba sanado mi pie se desinfl amó, se cortó esa infección y obviamente la piel, la carne 
empezó a reproducirse y se cicatrizó la herida.

Erika : ¿En qué niveles estaba su azúcar anteriormente?
Eduardo: Mis niveles de azúcar estuvieron en 448, 350, 400, 440 y a raíz de que empecé a tomar 
la Tintura de Yerbas de Alecos bajo a 130 y me siento bien, por eso yo me doy el lujo de decir 
creo que fui diabético no, lo soy.
Cuando regrese a mi consulta después de dos meses posteriores a la fecha de amputación mi 
médico pensó que iba con prótesis y se sorprendió al ver que había sanado, me revisó y me dijo 
que estaba muy bien yo le platique que había usado la Tintura de Yerbas de Alecos.
Erika: Usted qué le diría a las personas que no creen en la Tintura de Yerbas de ALECOS.
Eduardo: Pues que vale la pena intentar métodos naturales, que si yo sane todos podemos ser 
saludables.

CASÍ PIERDE EL PIE.

• Él sufrió de pie diabético y ya estaba programado para cirugía.
• Cuando volvió al médico, pensaron que usaba prótesis.

Socio: Eduardo De Lucio  Edad: 63 años  Núm 
Socio: 20335 Del Iztapalapa Padecimiento: 
Diabetes, programado a cirugía para amputarle 
el pie. Entrevistador: Erika Sandoval
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Erika: ¿Por qué razón empezó a tomar tu la Tintura del Dr. Ja-
vier A. Gómez?
Gabriela: Yo tenía un problema con una fístula perianal, ya me 
la iban a operar entonces conocí la Tintura de Yerbas de Alecos, 
me lavaba con ella y me la empecé a tomar, se me empezó a disolver el absceso que tenía, se 
me cicatrizó la fístula y ya no me operaron esa fístula, la seguí tomando ininterrumpidamente 
y me ayudo a controlar las hemorragias que tenía a causa de un endometriosis porque vi que 
mi menstruación ya no era hemorragia, ya era un ciclo normal, me la seguí tomando 20 gotitas 
luego aumente a media tapita en la mañana y luego ya la aumenté a una tapita en la mañana y 
una tapita en la noche y así la seguí tomando, o sea que dos veces al día, me la seguí poniendo y 
en el 2006 me dijeron que estaba embarazada, de hecho yo no me podía embarazar a causa de 
esa endometriosis y desajustes hormonales y pues para mi fue una sorpresa, un milagro porque 
teníamos siete años intentando tener, mis males poco a poco se me fue componiendo mi orga-
nismo, mi estómago porque no podía comer nada, las hemorroides se me desinfl amaron y poco 
a poco se me fue componiendo todo mi organismo.

Erika: ¿Qué edad tiene su bebé?
Gabriela: Mi bebé tiene nueve meses ella es muy sana, si en algún momento le refl ujo o estre-
ñimiento le doy la Tintura de Yerbas de Alecos y se mejora muy rápido.

Erika: Y ahora que tiene un testimonio realmente sorprendente y pues gratifi cante con la Tin-
tura de Yerbas, ¿qué podría decirle a la gente que en cierto momento no cree o, piensa que esto 
no sirve?
Gabriela: Pues que antes de pensar que no hay nada que les pueda ayudar, que intenten tomar 
la Tintura de Yerbas de Alecos, que le echen ganas, que se nutran, que desintoxiquen su organis-
mo para que vean resultados porque piensan que si se la toman y a los tres días ya quieran verse 
sanos pues no, tienen que seguirla tomando, ser constantes y que van a  llegar a tener su salud.

LA ENDOMETRIOSIS NO 
LE PERMITÍA SER MADRE

• Gracias a la Tintura de Yerbas, el día de hoy 
Gabriela es mamá de una linda niña totalmente 
ALECOS.

Socia: Gabriela Xóchitl Manríquez  Edad: 28 años  Núm 
Socia: 17755 Tecamac, Edo. de México Padecimiento: 
Endometriosis y fístula perianal Entrevistador: Erika 
Sandoval

Erika: ¿Cuál ha sido su experiencia con Club Naturista ALECOS?
Maru: Yo soy paciente oncológica, me dio cáncer de seno me lo 
detectaron en octubre del 2006 y el 2 de noviembre me opera-
ron, después un médico de mi clínica me recomendó venir aquí, 
empecé a consumir la Tintura de Yerbas de Alecos pero en muy 
bajas dosis porque no me gustaba el sabor, yo empecé a tomarla 
porque después de 6 quimioterapias empecé a tener un males-
tar de que tenía mucho fl ujo vaginal y el médico me dijo que era 

EL CÁNCER LE DEJO GRAVES SECUELAS

• Tenía las venas de los brazos quemadas por la radiaciones.
• El dolor de los huesos era insoportable.

Socio: María Eugenia Escobar 
Edad: 43 años Del. Cuahutémoc 
Padecimiento: Secuelas por 
Quimioterapias y radioterapias 
Entrevistador: Erika Sandoval.
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por lo mismo de las consecuencias de mi bajo siste-
ma inmunológico que tendría muchas infecciones, 
tomé mucho medicamento para mis infecciones 
y no veía mejoría alguna, inicié mi depuración en 
bajas dosis, una tapita en la mañana y una por las 
noches, termine mi tratamiento de pastillas y de 
óvulos y regresé con el médico y me mandó hacer 
un papanicolau y salí muy bien pero yo seguía to-
mándome la Tintura de Yerbas; el médico me dijo 
que había salido muy bien pero le extrañaba que 
no se me quitara la infección vaginal y me volvió a 
mandar óvulos pero salían carísimos y ya no quise 
comprarlos y empecé a tomar la Tintura pero en mayores dosis, dos tapitas tres veces al día 
media hora de cada alimento y pensé que con fe, todo saldría mejor y vi que el fl ujo empezó a 
disminuir hasta que desapareció y ahorita me siento muy bien.

Erika: ¿Cuánto tiempo tiene consumiendo la Tintura de Yerbas de Alecos?
Maru: Ya voy para tres meses y como a los dos meses vi los resultados, note que todo había 
desaparecido y aunque el fl ujo desapareció me sigo tomando la Tintura y me he sentido muy 
bien. También me pongo la Crema de Extracto de Yerbas en mi cicatriz y me baño con la Tintura; 
la Crema me ha ayudado a que no se me reseque la cicatriz a la mayoría de mis compañeras que 
las operaron igual que yo, con la radiación se les quemó la piel y se les hicieron llagas y ya no 
toleraban el brazier, ni las prótesis, a algunas hasta se les infectaron las llagas; y en mi caso no, 
lo que si se me quemó fueron las venas de los brazos, pero como me he tomado la Tintura se 
están aclarando, mejor pensé en tomar la Tintura que es natural y que no me afecta en nada y sí 
efectivamente me ayudo.
Erika: Si pudiera hablar con la gente que no cree en los benefi cios de la Tintura de Yerbas, ¿qué 
podría decirles?
Maru: Pues que consuman la Tintura con plena confi anza, porque a veces pensamos que si los 
medicamentos no nos ayudan cómo una Tintura puede hacerlo, pero cuando ves los resultados 
te das cuenta de que sí te ayuda, que tengan fe y si yo hubiera llegado antes de que me detec-
taran el cáncer se me hubiera desecho el tumor pero aún así le doy gracias a Dios por ponerme 
la Tintura de Alecos en mi camino.

Erika: Julia, ¿Cuál ha sido su experiencia con la Tintura de Yerbas de ALECOS?
Julia: Ha sido para maravilloso, porque yo tenía muchos problemas de salud, el año pasado me 
sentía muy mal y fui al doctor y me mandó hacer estudios generales y bueno salí muy alta en 
glucosa, la anemia muy disparada a dos grados de la leucemia y también me detectaron una 

JULIA ERA UN ESTUCHE DE ENFERMEDADES

• Los médicos están sorprendidos de que to-
das sus enfermedades han desaparecido.

Socio: Julia León Ojeda Edad: 40 años San Cristóbal Ecatepec Pade-
cimiento: Úlceras en el cuello de la matriz, anemia, factor reumatoi-
de, alto colesterol, sinusitis, glucosa elevada a un grado de diabetes, 
infección en vías urinarias Entrevistador: Erika Sandoval.
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úlcera muy profunda en el cuello de la matriz, infección en vías urinarias, colesterol alto, factor 
reumatoide, sinusitis; no podría describir el síntoma de cada enfermedad porque me atacaron 
todas al mismo tiempo y también me dio una depresión muy fuerte y estuve en tratamiento 
psiquiátrico con medicamento controlado porque yo me quería suicidar .

Erika: Con todas estas enfermedades, me imagino que tomó demasiados medicamentos.
Julia: Sí, tomé mucho antibiótico para cada cosa tomaba medicamento y algo dentro de mi me 
decía que había una solución para mis problemas de salud y en el mes de abril un día escuche 
la 1260 y había un grupo de personas que hablaban de la Tintura de Yerbas de Alecos  comen-
tando su experiencia y me llamó mucho la atención y sentí una experiencia de vida y me di la 
oportunidad de venir al Club y me regalaron una Tintura y empecé a tomar una tapita de Tintura 
media hora antes de cada comida.

Erika:¿Actualmente cómo se siente?
Julia: Como que no lo creo, me siento como si hubiera despertado de un sueño infernal. Ya no 
estoy tomando medicamento antidepresivo, ni ningún medicamento, me siento más tranquila. 
Yo me siento como si hubiera vuelto a nacer

Erika: ¿qué le han dicho los médicos?.
Julia: La semana pasada me hice la colposcopía y el doctor me preguntó que si me habían he-
cho una cauterización en la matriz porque mis úlceras estaban muy bien ya casi se cicatrizaron, 
me volvieron a hacer estudios del azúcar, del colesterol y de las vías urinarias, de la anemia, del 
factor reumatoide ya se controlo todo salí muy bien. A mí ya me habían dado orden para caute-
rizarme el útero, pero yo no quise me dio miedo, me iban a congelar el pedazo del cuello de la 
matriz para rasparme y quitarme todo lo que tenía mal, como me dio miedo se me bajo mucho 
la presión y el doctor no quiso hacerla. Yo no le quise decir al doctor  que me tomaba la Tintura 
de Yerbas de Alecos porque para ellos solamente existe su creencia y no hay más alternativas y 
yo estoy muy sorprendida y muy agradecida

Erika: Para fi nalizar, Julia ¿qué pudiera decirle a las personas que no creen en los benefi cios de 
la Tintura de Yerbas de ALECOS?
Julia: Que se den una oportunidad, que no desechen lo que no conocen y que lo comprueben 
por ellos mismos, la Tintura de Yerbas es una maravilla; que se den la oportunidad de conocer la 
Tintura de Yerbas de ALECOS y no se van a arrepentir.

SUFRIÓ DE ESTREÑIMIENTO CRÓNICO 
POR MUCHO TIEMPO
• Sintonizando La 1260, encontró el camino   
   a la SALUD.
• Dejó de fumar hace un par de años y ahora    
   sus pulmones se están depurando.
• Su úlcera varicosa cerró totalmente.

Socio: Yolanda Contreras Guadarrama Edad: 55 años 
Núm Socio: 1024614 Del Azcapotzalco Padecimiento: 
Estreñimiento,  Mala circulación,  Várices, Gastritis, 
Insomnio Entrevistador: Erika Sandoval.
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Erika: Yolanda, díganos ¿cuál ha sido su experiencia en Club 
Naturista ALECOS?
Yolanda: A fi nales del mes de julio del 2007 escuchando la 
1260, yo me di la oportunidad de conocer la Tintura de Yerbas 
de ALECOS porque tenía una comezón en la espalda a causa 
de herpes y pensé si se me quita la comezón de la espalda 
pues entonces sí es buena, pero lo sorprendente es que me 
ayudó a recuperar mi salud, me ayudó en mi problema se-
vero de estreñimiento de años, la mala circulación y en mis 
várices las cuales he observado que se han desinfl amado, ya 
no me duelen mis piernas, ya tengo más energía, puedo subir 
las escaleras del metro sin que me duelan las piernas,  no uti-
lizo elevadores y mi estado de ánimo ha mejorado mucho, ya 
tengo ganas de iniciar cosas nuevas. Yo vine a que me regala-
ran un Gotero de la Tintura de Yerbas de ALECOS y comencé 
tomándome 50 gotas tres veces al día y después aumente a 
100;  y actualmente me tomo una tapita antes de cada comida 
y también me pongo el Gel en mis várices, en mi espalda y en la úlcera.

Erika: ¿Qué cambios ha tenido su organismo desde que usa la Tintura de Yerbas de Alecos?
Yolanda: Yo fui fumadora por mucho tiempo y hace un par de años deje de fumar pero ahora 
me he dado cuenta que he arrojado muchas fl emas; con mi gastritis de tipo nervioso ya tenía 
muchos años y ahora me siento más tranquila ya no me duele, ya duermo mejor me he olvidado 
del insomnio; del mismo problema de las várices se me había hecho una pequeña úlcera varico-
sa y que no me cerraba bien con cualquier rose se me levantaba la piel y se me volvía a abrir y 
ahora ya siento que esta reconstruida la piel, me paso la mano y ya no me duele.
Erika: Yolanda, ahora que ha comprobado en si misma los benefi cios de la Tintura de Yerbas de 
ALECOS, ¿qué le podría decir a las personas que no creen en la Tintura de Yerbas de ALECOS?.
Yolanda: Pues que para mi ha sido maravilloso, como un milagro y que se den la oportunidad de 
tomar la Tintura de Yerbas para que se depure uno, para limpiar el organismo. Que hagan uso 
de ella, que se den la oportunidad y ahí se van a dar cuenta de los benefi cios que la Tintura de 
Yerbas brinda y que a mi me esta cambiando la vida y mi organismo.

Erika: ¿Cuál ha sido su experiencia con la Tintura de Yerbas 
de Alecos?
Carmen: Yo tenía ya 10 años con dolores muy fuertes de ar-
tritis me tiraba hasta llorar y para poderme llevar al doctor 
me sacaban cargando porque el dolor tan fuerte me inmo-
vilizaba las piernas, no podía caminar y he estado tomando  la Tintura de Alecos desde hace 
cinco meses en dosis de dos tapas en la mañana, dos en la tarde y dos en noche; la verdad me ha 
ayudado mucho, se esta disminuyendo el dolor pero muchísimo.
Erika: Y usted que le podría decir a la gente que no cree en los benefi cios de la Tintura de Yerbas 
de Alecos.
Carmen:  Pues que traten de tomarla para que también se ayuden a sanar su cuerpo, como dice 
Carlos Baca y pidiéndole mucho a Dios que mucha gente la siga tomando.

SU COMPAÑERA DE 10 AÑOS ERA LA TERRIBLE ARTRITIS

Socia: María del Carmen Dégiga Nicolat Edad: 45 años  Núm 
Socio: 1021311  Del. Gustavo A. Madero Padecimiento: Artri-
tis. Entrevistador: Erika Sandoval.
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Erika:  cuéntenos ¿cuál ha sido su experiencia con la Tintura de Yerbas de ALECOS?.
Guadalupe: Tiene más de 20 años que me diagnosticaron cáncer en la piel y esta enferme-
dad me dijo el médico que se había producido por el exceso en anticonceptivos y exposición 
en el sol y el tener muy manchada la piel ha sido una inseguridad muy grande para mi de ver 
mis fotografías y darme vergüenza de no poder maquillarme, de no poder lucir la ropa; y para 
mi fue muy preocupante el tratarme con dermatólogos de manera constante, cambiando 
mi alimentación y estar tomando medicamento alópata durante muchos años, untándome 
todo lo que me decían, he gastado mucho dinero y nada me dio resultado. Yo soy radioescu-
cha de la 1260 y a partir de julio del 2007 estoy tomando la Tintura de Yerbas de Alecos y ha 
sido sorprendente para mi porque he visto cambios en mi piel, las manchas han disminuido, 
el color se va emparejando; las manchas que tenía en el bigote eran muy visibles, y era una 
comezón enorme; pero ahora que me tomo la Tintura de Yerbas una tapita tres veces al día y 
me la unto por 15 minutos, la piel ya se ve diferente. Yo me siento muy bien muy contenta y sé 
que el cáncer va a desaparecer, no me había dado resultado lo vuelvo a repetir nada y ahora 
pues a seguir tomándomela. También he padecido de colitis y gastritis y eran unos dolores 
terribles, llevé varios tratamientos para la colitis y la gastritis porque he reincidido varias veces 
y durante varios años y ahora mi intestino se ha desinfl amado tengo mejor digestión ya no 
hay dolor en el estómago.

Erika: Lupita retrocediendo un poco comenta que le diagnosticaron cáncer en la piel, ¿ha 
vuelto a someterse a tratamientos médicos para erradicar su cáncer?.
Guadalupe: Me canse, fueron muchos años y últimamente antes de conocer la Tintura de 
Yerbas de Alecos ya no estaba haciendo absolutamente nada. Hasta que conocí la Tintura de 
Yerbas , yo ya no quiero hacerme estudios ya para qué me los hago si inmediatamente se nota 
la mejoría y toda la gente me lo dice.

Erika: Lupita, si en este momento pudiera hablar con la gente que no cree en la Tintura de 
Yerbas, ¿qué podría decirles?.
Guadalupe: Yo les puedo decir que yo no lo creo, que yo que lo estoy comprobando, que 
la estoy tomando, me la aplico no lo creo y lo que les puedo decir que no lo crean que lo 
comprueben por ellos mismos que la hagan, que la tomen por lo menos por curiosidad y sé y 
estoy segura que les va a dar resultado y no nada más en una enfermedad sino en todo por-
que es un gran depurador que la consuman y verán los benefi cios y ojala se de la oportunidad 
mucha gente.

• Ver su piel manchada la frustraba.
• Dice que no visitará a los médicos, pues 
la Tintura de Yerbas le ayudará a recuperar 
su salud plenamente.

Socio: Guadalupe Mendoza Díaz Edad: 49 
años Núm Socio: 1024304 Tlanepantla Edo. 
Méx. Padecimiento: Cáncer en la piel Entre-
vistador: Erika Sandoval.

LOS DOCTORES LE HABÍAN DETECTADO 
CÁNCER EN LA PIEL
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EL JUGO GASTRICO LE HABÍA 
QUEMADO SUS GENITALES
• No podía ingerir ningún alimento sólido.
• La Tintura le ha ayudado a recuperarse                       
  de nueve cirugías.

Socia: Natividad Pérez Cadereyta, Santiago de 
Querétaro. Padecimiento: Enfermedad en el intes-
tino llamada Enfermedad de Jisbrown Entrevista-
dor: Erika Sandoval

Erika: díganos ¿cuál ha sido su experiencia con la Tintura de Yerbas de Alecos?.
Natividad: Mi hijo se llama Ricardo Fócil Pérez, tiene dos años tres meses de edad, él tiene 
un problema en el intestino que se llama Jisbrown, que en una parte de su intestino no hay 
células gangleonáres están dormidas no le trabajan, tiene este una iliostomía, una fístula 
intracutánea y tiene traqueostomía, cuando yo le empecé a dar la Tintura de Yerbas de 
Alecos, él tenía segundo grado de desnutrición, tenía segundo grado de quemaduras por 
jugo gástrico y tenía infecciones en vías urinarias e infecciones ya por todos lados, a raíz 
de que yo le empecé a dar la Tintura de Yerbas, él empezó a recuperarse, él tiene ahorita 
nueve cirugías, pero él está normal. Normal en el aspecto de que él come sólido, camina y 
tiene una vida normal.

Erika: ¿Qué le habían dicho los doctores?.
Natividad: Que a raíz de lo que él tenía, no iba a poder comer sólidos, que todo iba a ser 
licuado y que él iba a caminar hasta que tuviera cinco años y eso eran probabilidades de 
que él caminara a los cinco años y ahorita él  gracias a Dios él ya camina, yo le sigo dando 
la Tintura, se la sigo dando y cuando me se llega a lacerar bastante se la aplico, pero ahorita 
nada más has de cuanta que es una estoma chiquito y es lo único que se lacera, sus bolsas 
yo se las preparo, o sea yo le hago todo.

Erika: ¿Cómo da la Tintura de Yerbas de Alecos?
Natividad: En las quemaduras yo se la aplicaba directo sobre sus quemaduras, después le 
empecé a dar cinco gotitas sin diluir, tres veces al día el niño estaba internado, o sea yo se 
la daba a escondidas de los médicos, ellos empezaron a ver que él mejoraba, le empezaron 
a quitar medicamentos 

Erika: Finalmente, si tu tuvieras la oportunidad de hablar con gente que no conozca la 
Tintura o que en cierto momento llega a dudar de la efectividad de la Tintura de yerbas del 
Dr. Javier A. Gómez, ¿tú qué podrías decirles?
Natividad: Pues que es algo maravilloso porque ahora si que yo se los doy como testimo-
nio  porque yo lo estoy viviendo o sea en mi bebé que me decían que, de hecho me dijeron 
que había pocas esperanzas porque tenía muchas heridas en el intestino y que corría el 
riesgo de que hubiera perforación al ir creciendo y al ir creciendo sus intestinos, jalarse o 
estirarse la piel tuviera perforación del intestino y gracias a Dios no, no a habido eso a pesar 
de que él hace mucho ejercicio, pues camina, no gatea camina nada más pero… te digo 
para mi es algo maravilloso la verdad  porque él ya tenia muchos meses en el hospital y le-
jos de mejorarse, empeoraba y cuando yo le empecé a dar la Tintura él empezó a recuperar 
a recuperar a recuperar hasta que me lo dieron.
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Erika: ¿Por qué razón fue que usted hizo uso de la Tintura 
de Yerbas del Dr. Javier A. Gómez, cuál fue su enfermedad?
Ramón: Me retiraron un clavo intramedular y a partir de 
esta cirugía me quedo una herida abierta entonces se me 
infecto, empecé a tomar antibióticos y aparentemente 
cerraba pero nunca me cerró la herida me duró tres años 
abierta y ya me querían amputar la pierna e inclusive fui a 
la cámara hiperbárica y se me cerró durante tres meses y 
después de esos tres meses se me volvió a abrir y con ma-
yor gravedad, con mayor profundidad, de hecho, se me veía el hueso de mi pierna entonces en 
el 2006 una persona me vendió la Tintura de Yerbas del Dr. Javier A. Gómez  y a partir de que 
la empecé a tomar la Tintura ya tenía dolores de cabeza, a la primer semana de estar tomando 
la Tintura el dolor de cabeza me disminuyó y a la segunda semana ya era menor el dolor de 
cabeza además de que pues yo me lavaba también la herida con la Tintura de Yerbas y a partir 
de la segunda semana yo note muchos cambios en mi y fue a partir de ahí que ya no dejé de 
tomar la Tintura.

Erika: ¿En qué dosifi cación empezó usted a utilizar la Tintura de Yerbas?
Ramón: Al inicio de mi depuración tomaba media tapa cada tres veces al día y a partir de la 
segunda semana estuve tomando una tapita tres veces al día.

Erika: Y cuándo empezó usted a hacer uso de la Tintura de Yerbas, 
¿cómo se sintió?
Ramón: Empecé a sentir mucho cambio, de hecho la pierna te-
nía una temperatura muy elevada, yo me tocaba la pierna y me 
quemaba las manos y a partir de que me empecé a tomar la Tin-
tura de Yerbas de Alecos la temperatura de la pierna empezó a 
disminuir y también las palpitaciones porque también palpitaba, 
entonces al ver estos síntomas me percate que estaba haciendo 
un efecto positivo en mi la Tintura.

Erika: ¿Solamente la tomaba o también se la untaba?
Ramón: También me la untaba me hacía lavados en la herida, de 
hecho la utilizaba como jabón y ya que me enjuagaba, me ponía 
gasa y me vendaba la herida. Me fui dando cuenta de que la he-
rida iba disminuyendo cada día era más pequeña, la costra que 
se me iba haciendo era más fuerte cada vez era más fuerte más 

PENSABA EN MORIR AL ENTERARSE DE QUE 
PODÍAN AMPUTARLE EL PIE

Socio: Ramón Enrique Gutiérrez  Edad: 47 años  Núm Socio: 
20519 Del. Iztapalapa. Padecimiento: Infección de clavo inter-
medular y programado a cirugía para amputar el pie Entrevis-
tador: Erika Sandoval

• Su herida estuvo abierta por tres años.
• Una persona le recomendó que cauterizara su herida 

con veneno para ratas.
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fuerte la costra porque con la Tintura de Yerbas hacia un costra muy fuerte que en ocasiones 
anteriores cuando todavía no tomaba la Tintura aparentemente se veía una costra que sin el 
menor roce se levantaba.

Erika: ¿En cuánto tiempo se dio cuenta de que su pierna se fue cubriendo de piel nuevamente?
Ramón: Esto si ya fue un poquito más largo ya le estoy hablando del mes de octubre, noviem-
bre del mismo año y ya en diciembre me cerró plenamente la herida, al tercer mes de iniciar mi 
depuración interna con la Tintura de Yerbas ya me había cerrado.

Erika: ¿Usted volvió a recurrir a los médicos?
Ramón: No, nunca he tomado medicamento alguno desde que estoy tomando la Tintura de 
Yerbas de Alecos no he tomado pastillas, ni inyecciones absolutamente nada, si me llega a doler 
ocasionalmente la cabeza me tomó una tapita de Tintura de Yerbas disuelta en algún líquido y 
en ocasiones también me tongo cinco gotitas bajo la lengua y con eso se me quita el dolor de 
cabeza.

Erika: Finalmente para terminar, si usted pudiera hablar con la gente no cree en los benefi cios 
de la Tintura de Yerbas del Dr. Javier A. Gómez, ¿qué podría decirles?
Ramón: Pues yo les diría que yo estoy cierto de que la Tintura de Yerbas de Alecos cura, en mi 
hizo maravillas que no hizo otro medicamento, la Tintura ha limpiado mis órganos internos, 
entonces yo les diría que si desean vivir se tomen la Tintura de Yerbas de Alecos porque es una 
maravilla y no hay otra palabra y si no creen que los cure pues que lo consulten con nuestro 
Padre Celestial, que lo consulte con él porque esto es obra de él, esto es obra de Dios.

Erika: ¿Cuál era su problema de salud?
Carmen: Tengo mal de Parkinson, la Tintura de Yerbas 
de Alecos desde que la conocí en el 2006 me ha ayuda-
do bastante porque, anteriormente ya no podía comer, 
me daba pena comer porque siempre he comido en la calle y entonces tenía que llevarme mis 
alimentos a la casa y ahora la Tintura de Yerbas me esta ayudado bastante porque  pues gracias 
a ella ya como en la calle, se me ha facilitado más.
Erika: ¿Cómo se ha sentido con el uso de la Tintura de Yerbas de Alecos?
Carmen: Muy bien, porque me esta ayudado hasta para todo tipo de lesiones. Ya no tomo  me-
dicamentos únicamente me tomo dos tapas de la Tintura de Yerbas tres veces al día y solo con 
eso me siento muy bien, ya estoy controlando más mis movimientos.
Erika: Si usted tuviera la oportunidad de comentarle a más personas de la Tintura de Yerbas, 
¿qué les diría?.
Carmen: Como no, ya lo he hecho; algunas de las personas a las que les he hablado de la Tintura 
de Yerbas ya están inscritas y a otras más se las recomiendo porque ha sido muy efectiva en mis 
problemas de salud.

EL MAL DE PARKINSON NO LA DEJABA LLEVAR UNA 
VIDA NORMAL

• También sufría de epilepsia.

Socia: Carmen Aguíñiga Báez  Edad: 62 años  Núm Socia: 
1020139 Del. Cuauhtémoc Padecimiento: Mal de Parkin-
son y Epilepsia Entrevistador: Erika Sandoval
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Liliana: ¿Cuál ha sido su experiencia en Club Naturista Alecos?
Magdalena: En noviembre del 2007 probamos la Tintura de Alecos porque mi hijo tiene insufi -
ciencia renal desde hace dos años, en ese tiempo él tenía 16 años. Cuando lo llevaba al doctor se 
quedaba ocho días en el hospital debido a que no se estabilizaba su presión, tenía mucho agua 
en los pulmones, además de que tenía una anemia muy fuerte la presión alta, tenía la anemia 
muy fuerte y pues siempre estaba internado.

Liliana: ¿A tomado tratamientos, a estado bajo supervisión médica?
Magdalena: Sí, tomaba medicamento y todo pero el medicamento lo hacía sentir muy mal, le 
latía mucho el corazón y no tenía ánimos para nada. Lo llegaron a dializar para sacarle el agua 
de sus pulmones pero no 

Liliana: ¿Los médicos que le decían? 
Magdalena: Pues después de andar de hospital en hospital, en la clínica de Valle de Aragón el 
doctor me dijo que ya no tenía nada que hacer por mi hijo que me lo llevará a mi casa y que lo 
disfrutará por que le quedaba solo tres días de vida.
Liliana: A ver Simón, ¿Cómo te sentías con este problema de insufi ciencia renal?
Simón: Tenía mucho sueño, en ocasiones me agitaba o cuando caminaba o corría sentía mis 
pies muy pesados, además de que se me iba el agua a mis pulmones; varias veces llegue al 
hospital con los pulmones casi llenos de agua, no tenía gansa de comer solamente quería llorar 
porque quería que se me quitará lo que tenía
Liliana: ¿Qué paso cuándo conocieron la Tintura de Yerbas de Alecos?
Magdalena: Conocimos la Tintura de Yerbas por un amigo de mi esposo, en un principio sabía 
medio raro, tomábamos toda la familia una tapita de Tintura de Yerbas con jugo de manzana 
aunque todos dijeron que tenía un sabor fuerte, les dije que ni modo era para ayudar a Simón y 
la verdad es muy buena

Liliana: ¿Qué cambios empezaste a sentir tomando la Tintura de Yerbas de Alecos?
Simón: Ya camino más, puedo correr más, ya no me ponen sangre, me siento mejor, antes no ha-
blaba con las personas y ahora tengo mas energía, Lo mejor ya no me han hospitalizado decidí 
ya no tomar pastillas de hecho mis compañeros del hospital me ven diferente y me preguntan 
qué tomo y ya les digo que la Tintura de Yerbas de Alecos. 

Liliana: ¿recomendarías la Tintura de Yerbas de Alecos?
Simón: Sí, que se la tomen para que les haga bien y que salgan adelante, a mi me cambió la 
vida. 

A SUS 17 AÑOS LE DIAGNOSTICARON 
INSUFICIENCIA RENAL.

Socia: Magdalena Álvarez Juárez Núm Socia: 1026819 
Del. Iztapalapa Padecimiento: Hijo con Insufi ciencia Renal
Entrevistador: Liliana Domínguez.

• A su madre le dijeron que le quedaban 
  cinco días de vida.
• La tristeza lo inundaba al pensar en su enfermedad.
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Erika: Señora Carmen Nicolat, ¿cuál ha sido 
su experiencia con la Tintura de Yerbas de 
Alecos?
Carmen: Pues fabulosa hace como 40 años 
me diagnosticaron un cuadro trombofeblíti-
co, yo toda la cuarentena la pase con las pier-
na hinchadas desde la cintura hacia abajo y 
de ahí para acá ha sido un sufrir, en todos 
estos años he tomado mucho medicamen-
tos y ya últimamente mi estómago empezó 
a resentirlo, tengo como 10 años con las lla-
gas en mis piernas y por más que me hacían 
curaciones en mi clínica pues no funcionaba, 
pero fi nalmente en el 2006 un día escuche en la 1260 un 
testimonio parecido a mi caso y eso me motivo a conocer 
la Tintura de Yerbas  de Alecos pensé Dios mío si me he de 
morir qué más da probar nuevamente otra cosa yo creo que 
si no me hace bien, tampoco me va a hacer mal pues son 
yerbas y en nombre sea de Dios. Yo me sentí mejor a los ocho 
días de haber iniciado mi depuración, porque mi piernas se 
comenzaron a desinfl amar, ya no drenan líquido y mis heridas están mucho mejor.

Erika: ¿En qué dosifi cación está tomándose la Tintura de Yer-
bas?
Carmen: Me tomo dos tapitas en la mañana y dos al medios 
día en la noche y mi lavado con la Tintura de Yerbas de Alecos, 
dos tapas de Tintura en una bandeja de agua. También padecía 
de hipertensión pero desde que me tomo la Tintura de Yerbas 
de Alecos estoy mejor

Erika: Para ter-
minar, usted que 
esta haciendo 

la prueba en su propio cuerpo y esta viendo los 
benefi cios, qué le podría decir a la gente que no 
cree en la Tintura de Yerbas de Alecos.
Carmen: Pues como dice el Señor Baca que 
nos demos una oportunidad de tomar la Tintu-
ra de Yerbas de Alecos, yo aconsejaría eso que 
se den la oportunidad de probar, pues como les 
digo qué más da si ya está uno más pa yá que 
pa cá que más da que pruebe uno, si no le va a 
hacer bien también.

SUS PIERNAS ESTABAN DESECHAS

• Las llagas le impedían caminar

Socia: Carmen Nicolat Edad: 74 
años  Núm Socio: 1021311  Del. 
Gustavo A. Madero Padecimien-
to: Úlceras varicosas y Mal de 
Parkinson.
Entrevistador: Erika Sandoval.
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Erika: ¿Cuál es la experiencia que has tenido con la Tintura 
de Yerbas de Alecos?.
Carlos: A mi se me cicatrizó una herida qua ya tenía más 
de 8 meses abierta y con la Tintura de Yerbas de Alecos ci-
catrizó en 2 meses y medio. Esta herida fue resultado de un 
esguince yo soy diabético desde hace 28 años y por este 
accidente en el pie pues estuve en terapia, hidromasajes, 
tome mucho medicamento que me causaron problemas 
en los riñones, el pie lo tenía muy hinchado tanto que parecía pie de elefante, me aplicaron 
acupuntura con electricidad y nada, un día el doctor se da cuenta de que se me estaba cangre-
nando el pie y que si no evolucionaba de manera favorable me lo tendrían que cortar.

Erika: ¿Qué paso cuando conoces la Tintura de Yerbas de Alecos?.
Carlos: Yo supe de la Tintura de Yerbas en noviembre del 2006 por la radio y porque escuche 
un testimonio de una persona que había tenido un problema similar al mío pero que la Tintura 
lo había ayudado a que no le amputaran su pie. Acudo a Club Naturista Alecos e inicio con mi 
depuración interna tomándome una tapita tres veces al día además de lavarme la herida dos 
veces al día en la mañana y en la noche, en ese tiempo regreso a una cita con el doctor y me 

dice que la herida no se esta cerrando, se estaba cicatrizando, 
posteriormente aumento mi dosis a dos tapas tres veces al 
día y me di cuenta de que se desinfl amaba sentía seguridad 
al caminar; marzo del 2007 veo que mi pie ya no estaba ne-
gro y veo que mi pie estaba como rosita, me sentía con más 
energía. Actualmente parece como si me hubieran cosido 
la herida porque cerró muy bien, ya tengo sensibilidad, me 
siento muy bien.

Erika: si tuvieras la oportunidad de hablar con la gente que 
duda de los benefi cios de la Tintura de Yerbas,  ¿qué podrías 
decirles?.
Carlos: Yo lo que les diría que se den la oportunidad para 
que probaran la Tintura de Yerbas, que dejen el escepticismo 
a un lado y se animen a darle una oportunidad a la Tintura 
de Yerbas de Alecos.

TENÍA 28 AÑOS DE DIABÉTICO
• Un esguince le causo una herida en el pie.
• Los médico asemejaban su pie al de un elefante.

Socio: Carlos Lara Villa Edad: 42 años Núm Socio: 1021016 
Del. Iztapalapa  Padecimiento: Pie diabético Entrevistador: 
Erika Sandoval.

Este folleto se integra con los testimonios autorizados brindados por las personas arriba 
mencionadas de manera totalmente espontánea en las reuniones y de manera personal en 
las instalaciones del Club Naturista. Todos los datos de los suscritos están asentados en los 

registros y pueden ser solicitados o ampliados a petición expresa del lector.

Importante:



24


